



## **TUI setzt auf den Flughafen Wien: Neue Unternehmenszentrale im topmodernen Office Park 4 in der AirportCity eröffnet**

**TUI, einer der größten Reiseveranstalter Österreichs, hat seine Unternehmenszentrale zum Flughafen Wien verlegt – heute, Donnerstag, 27. März 2025, wurden die neuen Büroflächen in der AirportCity eingeweiht. Auf rund 1.600 m<sup>2</sup> im topmodernen Office Park 4 sind ab sofort 120 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter tätig. Eröffnet wurde die neue TUI-Unternehmenszentrale von Gottfried Math, Geschäftsführer TUI Österreich, Dr. Günther Ofner, Vorstand Flughafen Wien AG, Francesco Sciortino, COO von Austrian Airlines und Mag. Wolfgang Scheibenpflug, MRICS, Geschäftsbereichsleiter Immobilien- und Standortmanagement Flughafen Wien AG.**

„Mit der neuen TUI-Zentrale direkt am Flughafen Wien haben wir einen bedeutenden strategischen Schritt gesetzt. Die Nähe zu unserem Kerngeschäft, die exzellente Anbindung und die moderne Infrastruktur des Office Park 4 bieten die besten Voraussetzungen für eine erfolgreiche Zukunft. Wir freuen uns, dass wir nach einer langjährigen und erfolgreichen Partnerschaft mit dem Flughafen Wien und Austrian Airlines nun auch räumlich näher zusammenrücken“, erklärt Gottfried Math, Geschäftsführer TUI Österreich.

„Die Entscheidung von TUI, sich mit ihrer Unternehmenszentrale am Flughafen Wien anzusiedeln, ist ein starkes Signal für die Attraktivität der AirportCity als Unternehmensstandort. Einer der größten Reiseveranstalter Österreichs ist damit direkt am größten heimischen Luftfahrt-Drehkreuz vertreten. Wir freuen uns auf die künftig noch engere Zusammenarbeit und heißen TUI und seine Beschäftigten herzlich in unserer AirportCity willkommen!“, sagt Dr. Günther Ofner, Vorstand der Flughafen Wien AG.

„Wir freuen uns sehr, TUI als unseren größten touristischen Vertriebspartner in Österreich mit ihrer neuen Firmenzentrale am Flughafen Wien als neuen ‚Nachbar‘ zu begrüßen. Das wird auch unsere enge Partnerschaft mit TUI weiter ‚beflügeln‘. Und wo könnte man dem Thema Reisen schließlich näherkommen als hier am Vienna Airport? Herzlich Willkommen, liebe TUI!“, hält Francesco Sciortino, COO Austrian Airlines, fest.

„Die AirportCity am Flughafen Wien punktet mit einem umfangreichen Serviceangebot und 120.000 m<sup>2</sup> Bürofläche. Mit einer direkten Anbindung an die Terminals, die Autobahn A4 und die Bahninfrastruktur sowie modernsten Büros und Meetingräumen bietet der Standort ideale Voraussetzungen für erfolgreiche Betriebsansiedlungen. Die Entscheidung von TUI bestätigt diese Vorteile und wir freuen uns sehr über diesen prominenten Neuzugang in unserer AirportCity“, sagt Mag. Wolfgang Scheibenpflug, MRICS, Geschäftsbereichsleiter Immobilien- und Standortmanagement der Flughafen Wien AG.

### **Neuer Mieter in der AirportCity: TUI Unternehmenszentrale auf 1.600 m<sup>2</sup> im Office Park 4**

TUI ist der größte Flugpauschalreiseveranstalter in Österreich und betreibt zudem 62 eigene Reisebüros sowie das Online-Portal [www.tui.at](http://www.tui.at). Darüber hinaus ist TUI mit der Marke BCD Travel Austria im Geschäftsreisesegment tätig. Das Unternehmen beschäftigt in Österreich 500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und gehört zur TUI Group, einem der weltweit größten integrierten Touristikkonzerne mit Hauptsitz in Deutschland. Die Österreich-Zentrale mit 120 Mitarbeitenden ist nun dort zu finden, wo tausende Menschen täglich ihre Reise starten oder ankommen – am Flughafen Wien im topmodernen Office Park 4. Dieser bietet auf zehn Ebenen rund 26.000 m<sup>2</sup> Büro- und Konferenzflächen für rund 2.500 Beschäftigte. Die Wärmeversorgung erfolgt über Geothermie mit 450 Energiepfählen im Boden, während eine Photovoltaikanlage auf dem Dach

Strom aus Sonnenenergie liefert. So gilt der mehrfach ausgezeichnete Office Park 4 als eines der nachhaltigsten Bürogebäude Österreichs.

### **Ein perfekter Betriebsstandort: Die Vienna AirportCity am Flughafen Wien**

Mit eigener Verkehrsinfrastruktur und exzellenter Anbindung an Straße, Schiene und Flugzeug, einem Facharztzentrum, einem WIFI NÖ Bildungscampus, einem Fitnesscenter, zwei Hoteleinrichtungen, zahlreichen Einkaufs- und Gastronomiemöglichkeiten und hochmodernen Büro-, Coworking- und Eventräumlichkeiten, ist die AirportCity ein perfekter Standort für Unternehmen, die nach neuen Betriebsstandorten für ihre Büros oder Conferencing- und Veranstaltungsflächen suchen. Über 250 Unternehmen sind am Flughafen-Standort vertreten, mehr als 23.000 Menschen sind hier beschäftigt.

Weitere Informationen:

[www.viennaairport.com/conference-center](http://www.viennaairport.com/conference-center)

[www.airportcity.at](http://www.airportcity.at)

### **Rückfragehinweis:**

#### **Pressestelle Flughafen Wien AG**

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: [p.kleemann@viennaairport.com](mailto:p.kleemann@viennaairport.com)

Website: [www.viennaairport.com](http://www.viennaairport.com)



[www.facebook.com/flughafenwien](http://www.facebook.com/flughafenwien)



[twitter.com/flughafen\\_wien](https://twitter.com/flughafen_wien)



[www.instagram.com/vienna\\_airport](https://www.instagram.com/vienna_airport)



[www.linkedin.com/company/vienna-international-airport](https://www.linkedin.com/company/vienna-international-airport)